

JT
サンターズ島
はばたび

竹田 英司



前回の本欄で紹介した選手が声を吹き込んだアニメ動画が公開され、ファンの皆さんから「超大作！」「最高」との声をいただいた。選手個々の性格が見事に反映された作品で、特に山本将平主将の担当面が個人的に面白かった。



広島県ビーチバレー連盟の皆さんと記念撮影

ビーチ大会で気分転換

先日、広島県坂町の海岸でトーナメントも兼ねたチーム内のビーチバレー大会を開催した。出発の際に深津旭弘選手から「竹田さんも行くの？ 倒れないでください」と笑顔でからかわれたほどの強烈な口差しでつらかつたが、中島健太選手から「日に焼けて若返りましたね」と言われたのがせめてもの救いだ。

急な雷雨に見舞われたり、風でボールの軌道が変化したりするなど、体育館での練習や試合では味わえない困難もビーチバレーの醍醐味なのだろう。新型コロナの影響で実戦から遠ざかっている選手にとっては、気分転換と同時に良い足腰の鍛錬になつたと思う。3日間にわたつた大会で優勝したのは、意外なことに坂梨朋彦コーチだつた。守備専門のリベロだった現役時代の経験を生かした堅い守備のみならず、どんな苦境でも仲間を責めずに鼓舞し続ける前向きな姿勢が優勝をもたらしたと思う。大切なことを選手に体で教えてくれたと感じた。

最後に、お世話になつた広島県ビーチバレー連盟の皆さんに、この場をお借りして改めて感謝申し上げたい。

(JT広島マネジャー)